



6º ENTRENAMIENTO

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: En la unidad del amor y del conocimiento te doy la bienvenida a tu 6º entrenamiento. Yo soy el Maestro de la sabiduría y te guiaré en este entrenamiento para que puedas salir de la Matrix con tu consciencia. Serás llevado a otro plano del ser, allí experimentarás tu ser desde una percepción diferente.

Eres mucho más de lo que jamás puedas intuir. Con este entrenamiento queremos nosotros, los Maestros, despertar una nueva comprensión sobre ti mismo. En este entrenamiento sales con tu consciencia de tu construcción y alcanzarás muchos conocimientos fuera de la Matrix. Podrás eliminar más programaciones e integrar energías muy elevadas. Sé como un niño y acoge en ti todo sin hacer valoraciones.

INICIADO: Te doy las gracias por tu compañía y ya estoy muy entusiasmado por saber lo que me espera. Me has comunicado que podré eliminar más programaciones dentro de mí con ayuda de este viaje. Creía que ya había eliminado importantes programaciones en el entrenamiento anterior.

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Se eliminaron programaciones a través de las cuales tú mismo te has limitado. Estas programaciones no te servían y te reducían en tu intención y fuerza. Pero tienes más programaciones dentro de ti. Ciertas programaciones todavía te sirven en estos momentos, pero cuanto más te sales de la Matrix, más rápidamente se pueden ir eliminando. Tú decides si quieres mantener otras programaciones que consideres que todavía te sirven. Estas programaciones forman una parte de tu nueva Matrix que tú mismo te creas. En los primeros entrenamientos has aprendido cómo facilitar tu vida dentro de la Matrix. Has comprendido cómo funciona la vida dentro de la Matrix.

INICIADO: Siento que todavía tengo algunas programaciones negativas dentro de mí. ¿Es posible que las situaciones del pasado que he vivido con otras personas y que ellas todavía no han resuelto, tengan efectos sobre mí?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Se eliminaron las programaciones negativas dentro de ti. Pero todavía portas el recuerdo de estas programaciones. Imagínate un animal que durante toda su vida ha estado amarrado con una cadena. Esta cadena se ha eliminado. Pero el animal necesitará todavía algún tiempo para percibir del todo que puede moverse más allá de la distancia hasta ahora. De la misma forma tú también tendrás que ir habituándote a tus nuevas posibilidades. Te guiamos y te tomamos de la mano para que puedas salir fuera de tus limitaciones hasta el momento. Date a ti mismo el tiempo que necesites y ten paciencia contigo mismo. Con cada entrenamiento se expanden cada vez más las fronteras que has tenido hasta hoy en tu consciencia.

Los seres humanos que han tenido sus experiencias contigo cambiarán sus puntos de vista a través de las programaciones que te han sido eliminadas. Lo mismo que tú los has perdonado, ellos también te perdonarán. Sé consciente: la energía universal tiene efectos como un espejo. La energía que muestras a los demás, también te llegará de ellos. Si ya no sientes más rabia u odio, entonces el otro ser humano también podrá ir eliminando poco a poco este sentimiento hasta que también transforme esta experiencia en completo amor.

INICIADO: Pero ¿qué sucede cuando daño a alguien y me siento culpable? Entonces busco que me perdonen e intento reparar el daño con mi opuesto.

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Primero tienes que perdonarte a ti mismo antes de que alguien te pueda perdonar. Solo después se puede formar una sensación de compensación a través de un gesto o conversación. Cada uno se busca sus propias experiencias en un plano más alto, aunque el ser humano sea dañado. El motivo de esto es frecuentemente una experiencia que no han cerrado dos seres humanos entre ellos. A través de cerrar esta experiencia abierta, ambas partes hacen un desarrollo importante. Pero que un proceso de experiencia se cierre o no depende del libre albedrío de los seres humanos. El reconocimiento de que el hecho se causó por motivos de carencia de amor, por nostalgia o por ignorancia, ayuda a abrir el camino para perdonar. El opuesto decide por sí mismo cuándo quiere cerrar su proceso de experiencia. Si contemplas la experiencia con amor y haces todo para que tu opuesto te perdone, entonces ya lo has eliminado para ti mismo. Este proceso de experiencia está cerrado para ti. Más no puedes conseguir.

INICIADO: Si contemplo la experiencia con amor, entonces mi opuesto también lo podrá hacer tarde o temprano porque le permito analizar la situación desde otro punto de vista. Es como el dicho: "El tiempo sana todas las heridas".

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Aunque en la palabra tiempo exista un concepto lineal que solo es una ilusión, este dicho tiene algo de verdadero.

INICIADO: ¿Fuera de la Matrix no existe el tiempo?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: El tiempo es una ilusión, el tiempo no existe. Lo que hay son ciclos. Pero estos ciclos no están sometidos a ningún encadenamiento lineal de eventos como lo conoces en la Matrix. Estos ciclos se producen en diferentes planos. Es como si subes una escalera de caracol. Visto desde arriba siempre das vuelta en un círculo y pasas siempre por el mismo punto. Visto desde un lado vas de izquierda a derecha y de nuevo atrás, y al mismo tiempo subes. Pero para ti el camino siempre va hacia adelante, así como tú ves de forma subjetiva que el tiempo es lineal. En la Matrix solo puedes influir en las tres dimensiones, largo, alto y ancho. El tiempo siempre se muestra en una dimensión. Pero en el fondo, el tiempo va más allá de las tres dimensiones que conocéis.

Imagínate un ser que vive en un mundo de dos dimensiones y solo puede moverse hacia adelante, hacia atrás, derecha e izquierda. Pero si de repente aparece un objeto desde lo alto, este ser no comprenderá nada. Este ser no se podrá explicar de dónde viene ese objeto porque la altura es una dimensión desconocida para este ser. Es muy probable que este ser considere esto como una obra del diablo o un milagro, por expresarlo con los conceptos de vuestra Matrix. Es posible que empiece a adorar esta nueva dimensión o que tenga miedo de ella. De este modo se forman los sistemas de creencia. Los eventos inexplicables son adorados o se les tiene miedo. Se añaden hilos en la Matrix como en una red. Se forman nuevas programaciones y se expande la Matrix.

INICIADO: ¿Entonces cómo puedo saber lo que es verdad o lo que es ilusión, si no lo puedo reconocer debido a mi horizonte de visión tan limitado?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Este es el motivo por el cual viajarás con tu consciente fuera de la Matrix donde harás tus formaciones. Con cada entrenamiento viajas fuera de la Matrix y se expande tu horizonte de visión. Fuera de la Matrix tienes una percepción sin límites. Por eso puede ser que tarde un poco hasta que aprendas a percibir y sentir fuera de la Matrix.

Fuera de tu Matrix no hay fronteras ni horizontes limitados. Percibirás las cosas como son en la veracidad: multidimensional. Te enseñaremos las técnicas necesarias para ello. Pero al principio es importante que cuando hagas tu primer viaje, no valores y no intentes ordenar los sentimientos que percibas en ninguna categoría de la Matrix.

Cada ser humano experimentará una sensación diferente. Lo que para uno es tranquilidad interna, puede ser para otro una sensación tipo aburrimiento y para un tercero una maravillosa paz. Solo cuando no ordenes tu sensación en las estructuras conocidas, puedes permitir sentir su totalidad como es: una frecuencia parcial de amor. Sigue cada sensación y cada imagen que

recibas. Tu consciencia te lo está mostrando. Solo tú puedes llegar a reconocer estas imágenes o sensaciones que te llegan. Estas te transmitirán un indicio sobre la verdad y la ilusión.

Los viajes fuera de la Matrix completarán tu consciencia con lo que le ha faltado hasta ahora. De este modo se integran canales en tu cuerpo energético, a través de los cuales estarás en contacto directo con otras dimensiones. De esta forma se añaden otras dimensiones a las tres dimensiones conocidas hasta el momento. Así podrás reconocer la Matrix y los hilos de los cuales te podrás deshacer, ya que puedes diferenciar entre la verdad y la ilusión.

Volvamos al ejemplo del ser que solo conoce las dos dimensiones. De repente llegó a su camino un objeto de una dimensión desconocida. Este objeto es un obstáculo para el ser de dos dimensiones. Este ser se sale con su consciencia del mundo de dos dimensiones y en un plano multidimensional fuera de su Matrix le llega una imagen o una emoción comunicándole quién puso ese objeto en su camino. A partir de ese momento el ser lo comprende y no tiene miedo. El ser de las dos dimensiones puede seguir su camino lleno de valentía, fuerza y confianza y simplemente rodea a este objeto. No se alimentan nuevos sistemas de creencia y no se forman nuevas programaciones. Se evitan la rabia, la decepción o el miedo.

A través de este reconocimiento que alcanzó más allá de la Matrix, el ser de las dos dimensiones puede seguir su camino y no se somete a ningún sistema de creencia que le pueda obstaculizar. El ser se mantiene fuerte y centrado.

INICIADO: Suena bastante interesante. Tengo mucha curiosidad por saber que me espera a mí en mi primer viaje.

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Puedo percibir tu alegría en tu cuerpo energético. Empieza tu primer viaje fuera de la Matrix sin expectativas. Mantente ecuánime. No valores y deja que tus sentimientos fluyan sin ordenarlos en las estructuras conocidas hasta ahora. Te doy las gracias por tu disposición y por tu intención.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Haz un viaje diariamente con tu consciencia fuera de la Matrix. Elige para cada viaje un determinado tema para el cual necesites conseguir informaciones valiosas fuera de la Matrix. Deja que lleguen todas las imágenes y emociones y no las valores.
- Al principio necesitarás algo de práctica hasta que reconozcas tu forma de percibir fuera de la Matrix. Pueden ser imágenes, emociones, sensaciones o también pensamientos. Ten la certeza de que lo que de verdad eres tú está donde dirijas tu atención y concentración. No te presiones con las sensaciones. Haz este ejercicio como si estuvieras jugando y deshazte de las expectativas o deseos.
- Más adelante podrás viajar con tu consciencia sin necesidad de instrucción. Con algo de práctica podrás salir con tu consciencia fuera de la Matrix en unos pocos segundos.
- Conéctate después de cada viaje con tu punto de contacto con la Tierra. Tómate algunos minutos para llegar completamente de vuelta a tu dimensión.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

